

Le Village de Beauvillage de la Longue-Pointe et le Village de Tétreaultville de Montréal, formant un quartier connu sous le nom de "quartier Longue-Pointe".

(6) La Ville de Bordeaux et les lots officiels, 341, 342, 343, 343a, 344, 345, 346, 347, 348, 349, 350, 635, 636, 637, partie de 638, partie de 639, partie de 640, partie de 641 et partie de 642 de la paroisse de Saint-Laurent, formant un quartier connu sous le nom de "quartier Bordeaux".

(7) La Ville de la Côte des Neiges, formant un quartier sous le nom de "quartier Côte des Neiges".

(8) Le Village de Rosemont, formant un quartier sous le nom de "quartier Rosemont".

Qu'il soit résolu: Que le Bureau des Commissaires soit informé de ce fait, afin qu'il puisse donner aux chefs des différents services municipaux les ordres nécessaires de prendre, au nom de la Ville, possession des territoires ainsi nannexés.

RAPPORTS.

12.—Du Bureau des Commissaires répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Turcot.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, pour incorporer l'Harmonie Saint-Edouard de Montréal.

14.—Du Bureau des Commissaires, pour incorporer le "Montreal Ski Club".

15.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la fourniture de 10,000 tonnes de charbon.

16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,283.33 pour la nomination de certains fonctionnaires dans le service des Incendies.

18.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$990 pour la construction d'un égout dans la rue Saint-Justin.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$233.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "Terrace Land Co."

21.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$1,850.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour régler des réclamations au chiffre de \$782.70.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'abroger certaines résolutions du Conseil, re construction d'une voûte par M. N. G. Valiquette.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Brodeur.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender la règle 116 des Règles du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que le dit rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires.

25.—Du Bureau des Commissaires, au sujet d'un crédit de \$153,550 pour le nivellement des rues.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

26.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que la règle 102 des Règles du Conseil, soit suspendue afin de permettre la présentation des rapports suivants qui n'ont pu être déposés au Bureau du Greffier avant 10 heures a. m.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant de soumettre à l'arbitrage les taux exigés par la "M. L. H. & P. Company".

28.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$360. pour la construction d'un égout dans la rue Joliette.

29.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,500 pour l'achat de 100 lampes à arc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

rivage de Longue-Pointe and the village of Tetreaultville, of Montreal, forming a ward known as "Longue-Pointe Ward".

(6) The Town of Bordeaux and official lots 341, 342, 343, 343a, 344, 345, 346, 347, 348, 349, 350, 635, 636, 637, part of 638, part of 639, part of 640, part of 641, and part of 642, of the Parish of St-Laurent, forming a ward known as "Bordeaux Ward".

(7) The Town of Côte des Neiges, forming a ward known as "Côte des Neiges Ward".

(8) The Village of Rosemont, forming a ward known as "Rosemont Ward".

And it was

Resolved: That the Board of Commissioners be apprised of the fact in order that they may give to the heads of the different departments the necessary orders to take possession, on behalf of the City, of the territories so annexed.

REPORTS.

12.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by Ald. Turcot.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners to incorporate "l'Harmonie Saint-Edouard de Montréal".

14.—From Board of Commissioners to incorporate the Montreal Ski Club.

15.—From Board of Commissioners, to award a contract for 10,000 tons of coal.

16.—From Board of Commissioners, to appoint Mr. J. H. Piché License Inspector.

17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,283.33 for the appointment of certain officials in the Fire Department.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$990. for the construction of a sewer in St-Justin St.

19.—From Board of Commissioners to vary a sum of \$233.

20.—From Board of Commissioners, to accept an offer from the Terrace Land Company.

21.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$1,850.

22.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$782.70.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to repeal certain resolution of Council re construction of a vault by N. G. Valiquette.

Consideration deferred at the request of Ald. Brodeur.

24.—From Board of Commissioners, to amend Rule 116 of the Rules of Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners.

25.—From Board of Commissioners, anent appropriation of \$153,550 for grading of streets.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 102 of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of the following reports which could not be deposited with the City Clerk before 10 o'clock a. m.

27.—From Board of Commissioners, to submit to arbitration the rate charged by the M. L. H. and P. Co.

28.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$360. for the construction of a sewer in Joliette St.

29.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,500 to purchase 100 arc lamps.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was